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Habe einen Intel und einen aktuellen AMD Rechner, (fehlt im moment noch ein MB).

Muss mich jetzt für eine Plattform entscheiden.

Wenn ich auf Intel auch als Hauptrechner gehe, würde ich wohl ein leicht anderes MB kaufen.
Beim Ryzentosh würde ich wohl am meisten sparen, muss dann aber auf eine NVMe für MacOs
verzichten.(normale SataSSD, aber ok).

Sowie auf Nvidia unter Windows aber das wäre auch ok. Und selbst Progs die unter MacOs mit
Ryzen nicht klappen, dafür wäre Windows ja da.

Sorge das was schief geht, hab ich eigentlich nicht mehr beim Dual Boot, muss jetzt nur
abwägen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49553-dual-boot-frage/?postID=624713#post624713
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